Plein soleil sur le marché nocturne des Sablettes

ETE Le sud de la ville a retrouvé son parfum estival. Le marché artisanal a été inauguré hier soir

Livers 18 h 30. En moins de temps qu'il n'en faut pour le dire, les 84 stands qui composent le marché artisanal de La Seyne, cet été, ont pris place. Et donné au parc Braudel son parfum estival cher au cœur des vacanciers. Hier soir, ils étaient déjà nombreux à déambuler dans les allées qui bordent la plage.

Le coup d'envoi a été donné hier soir, au son de la Penà Saint-Etienne de Grès, par Serge Daninos, adjoint au maire chargé des festivités

Soixante jours

« Pour mieux répondre aux attentes des Seynois et des vacanciers nous avons créé un comité de sélection qui s'est prononcé sur le caractère réellement artisanal des produits », a souligné l'élu



Chaque soir, depuis hier, les artisans installeront leurs étals dans les allées du parc Braudel.

avant d'indiquer que le dit comité avait dû refuser une centaine de prétendants pour n'en retenir que 84 « ce qui est un chiffre déjà légèrement supérieur à celui de l'année passé ». Sur les étals peu de surprises. Mais une flopée d'articles qui visible-

ment s'annoncent comme les tops - et les flops - de l'été. Le marché est ouvert de 18 h 30 à 23 h 30 pendant soixante jours. Profitez-en. PH. C.

(1) En présence de Gabriel Jauffret, Yvette Bouvet, Sylvain Ponzio et Francisque Luminet notamment.



Florine a accueilli les élus venus inaugurer le marché nocturne qui sera ouvert pendant soixante soirs de 18 h 30 à 23 h 30. (Photos Magali Ruffato)